

**MACROECONOMIA**

**Ensayo**

**Lic. Legmy Yaneth Santizo Espinoza**

**Presenta la alumna:  
Mayra Lizbeth Pérez Pérez**

**Cuatrimestre, grupo,  
6to cuatrimestre "D"**

**Carrera y modalidad:  
Lic. Administración de empresas, Semiescolarizado**

**Frontera Comalapa, Chiapas  
30 de Mayo del 2020.**

## Variables Macroeconómicas

Más de alguna vez como estudiantes en las ciencias administrativas nos hemos hecho la pregunta de ¿cómo se desarrolla la economía?, ¿a través de que variables podemos calcular el nivel de economía de nuestra región o país? ¿México tiene riquezas naturales que no está aprovechando para su desarrollo? Preguntas como estas quizás han surgido es por eso que hablaremos de ello, esperando que cada información que se mencione pueda ser de objetividad para comprender este tema variables de la economía enfocada en el Producto Interno Bruto.

La macroeconomía contiene algunas variables que se utilizan como indicadores para comprender la realidad económica de un país, así como también la relación entre más países, a continuación las presentaremos.

Comenzaremos con el Producto Interno Bruto una de las variables más representativas hoy en día ya que refleja el valor de la suma total de todos los bienes y servicios generados por un país o región durante el plazo de un año, los agentes que podemos encontrar en este proceso, es el productor, vendedor y el prestador de servicios, se dice que cuando aumenta el PIB las empresas facturan más y suelen experimentar más beneficios pues hay más trabajos, exportaciones que enriquecen a nuestra zona y los empleados tienen más poder adquisitivo, de lo contrario si el PIB decrece de manera continua es decir no hay un desarrollo económico, esto hace que haya menos economía con ello menos empleo y sueldos más bajos se reduce el ritmo de producción por lo que se vende menos, menos exportaciones, esto nos lleva a entender grandes cuestiones por las que estamos pasando por ejemplo el desempleo o la cantidad del salario mínimo, mayormente se calcula a partir de 1 de enero hasta el 31 de diciembre del mismo año

El producto interno bruto se calcula con la suma del consumo, inversión, el gasto del gobierno y las exportaciones netas las cuales son la importación y la exportación, cuando hablamos de consumo nos referimos al consumo privado en la economía por ejemplos las compra de las necesidades básicas, alimento, ropa, objetos de accesorios, a este se considera el indicador más grande e importante del PIB, ahora bien hablando de la inversión son generalmente las maquinarias adquiridas por las empresas para los procesos de producción, los gastos de gobierno son aquellos que se utilizan para la

administración pública por ejemplo los salarios, ordenadores materiales de oficina etc., finalmente la balanza comercial. En el producto interno bruto hay que considerar que solamente se contabiliza los bienes finales y no los bienes intermedios.

Ahora veremos el PIB nominal que es el valor que se calcula a precio de mercado es decir a precios actuales de bienes y servicios rutiniales mediante un determinado tiempo, mientras que el PIB real se considera de precios constantes o podríamos llamar precios fijos a lo largo de un año también esto con la finalidad de precisar si hay o no cambios en la cantidad de producción.

Otra de las variables es la tasa de inflación que se refiere a la depreciación de la moneda o el aumento de bienes, este se origina cuando hay un excesivo dinero en un momento dado, ahora cuando hablamos de la tasa de desempleo nos referimos a la cantidad de ciudadanos que no está activa laboralmente este es un indicador más de más macroeconomía.

Seguimos avanzando con la prima de riesgos la cual mide las transacciones entre países para esto se toma en cuenta los pagos e ingresos, la oferta y la demanda es una parte fundamental de la macroeconomía pues este se refiere a la cantidad de bienes y servicios que distintos proveedores pueden ofrecer al público y como anteriormente hemos estudiado cuando mayor sea el precio la demanda baja y cuando el precio disminuye la demanda aumenta.

Hemos visto temas importantes en la cual podemos comprender muchas cosas que alcanzamos a observar y vivir, ahora entendemos que no es solamente querer competir entre países, si no que influyen muchas variables por la que se mide el desarrollo económico de cada país y si estudiamos a profundidad, por qué México no ha desarrollado como debería, podemos entender que ha habido una mala administración de los recursos primarios con la que se puede enriquecer y podríamos evitar ciertas cuestiones de desempleos y obtener muchas más riquezas en diferentes lugares, podríamos ser un país más productivo y aunque no estamos hasta los suelos podríamos ir mejorando si muchos de nosotros no los propondríamos así como nuestro líderes gubernamentales también.